

ABSTRAK

Hera Nasruddin, 2024. “Pengembangan Media Pembelajaran Berbantuan Aplikasi *Canva* pada Materi Kisah Keteladanan Wali Songo di Kelas IV SDIT Al-Fatih Malili.” Skripsi Program Studi Pendidikan Agama Islam Negeri Palopo, dibimbing oleh H. Alauddin dan M. Zuljalal Al Hamdany.

Skripsi ini membahas tentang pengembangan media pembelajaran berbasis aplikasi *Canva* pada materi kisah keteladanan wali songo di kelas IV SDIT Al-Fatih Malili. Penelitian ini bertujuan untuk: 1) mengetahui proses pengembangan media pembelajaran berbasis aplikasi *Canva* pada materi kisah keteladanan Wali Songo. 2) mengetahui validitas produk media pembelajaran berbasis aplikasi *Canva* pada materi kisah keteladanan Wali Songo. 3) mengetahui praktikalitas produk media pembelajaran berbasis aplikasi *Canva* pada materi kisah keteladanan Wali Songo.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian pengembangan R&D (*Research & Development*). Subjek dari penelitian ini adalah peserta didik kelas IV SDIT Al-Fatih Malili. Data pada penelitian ini diperoleh dari hasil wawancara analisis kebutuhan, validasi produk oleh ahli materi, ahli media, guru mata pelajaran Pendidikan Agama Islam, dan angket respon peserta didik. Teknik pengumpulan data yaitu wawancara, observasi, angket dan dokumentasi, sedangkan teknik analisis pada penelitian ini menggunakan teknik analisis data kualitatif dan kuantitatif.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) proses pengembangan media pembelajaran berbantuan aplikasi *Canva* menggunakan model 4D yang terdiri dari empat tahapan yaitu *define, design, development, dan disseminate*. 2) uji validitas media pembelajaran berbantuan aplikasi *Canva* pada materi kisah keteladanan Wali Songo di kelas IV SDIT Al-Fatih Malili oleh ahli materi memperoleh hasil persentase 100% dan ahli media memperoleh hasil persentase 75%. 3) uji praktikalitas media pembelajaran berbantuan aplikasi *Canva* pada materi kisah keteladanan Wali Songo di kelas IV SDIT Al-Fatih Malili oleh guru mata pelajaran memperoleh hasil persentase 92% dan peserta didik memperoleh hasil 89%. Sehingga berdasarkan hasil uji tersebut dapat disimpulkan bahwa media pembelajaran video berbantuan aplikasi *Canva* pada materi kisah keteladanan Wali Songo dinyatakan sangat valid dan praktis digunakan dalam proses pembelajaran.

Kata Kunci: Media Pembelajaran, Pendidikan Agama Islam, *Canva*